

{gallery}2018.abr.05-ndelcastillo{/gallery}

(San Juan, 5 de abril, 2018) Una delegación del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Trujillo Alto y Carolina participó en la celebración del Día Nacional del Periodista dominicano, realizada en la Casa Dominicana de Santurce y que fue dedicada al reconocido periodista Nelson del Castillo.

Damaris Suárez, presidenta de la Asociación de Periodistas de Puerto Rico presentó la conferencia “Periodismo en tiempo de crisis después de María”. Entre los aspectos más importantes de su disertación destacó que “María destapó un país que muchos no querían ver, un país de pobreza e inequidad”. Señaló que “el rol del periodista es ir hasta las últimas consecuencias para que el país esté informado. María vino después de una crisis de credibilidad” y señaló que, “a pesar de la tecnología, ahora se hace más difícil tener acceso a la información”.

Por su parte, el homenajeado Nelson del Castillo, exhortó a los periodistas a que “se apeguen a la defensa de la dignidad de los pueblos. No se debe ser meros reproductores de mensajes. El periodista debe ser bastión y atalaya de la verdad, debe tener compromiso social”.

La exitosa actividad estuvo coordinada por Dominga Valdez, secretaria general del Colegio Dominicano de Periodistas filial de Puerto Rico.

Fotos: Víctor Birriel | MINH